
ACTA DE SESION AMPLIADA 

DIRECTORIO CENTRO DE PADRES 

COLEGIO INMACULADA CONCEPCION DE VITACURA 

 

En Santiago de Chile, a 05 de abril de 2023, de manera presencial, en las 
dependencias del Colegio Inmaculada Concepción de Vitacura, de ahora en adelante 
“CICV”,  se realiza la reunión ampliada del Directorio con la asistencia de los 
delegados de cursos vigentes para el año académico 2023, según listado de asistencia 
que se adjunta a la presente acta. 
 
I.- MESA: La sesión es presidida por la presidenta del directorio, doña María Gabriela 
Quiroga Subiabre y participa como secretaria(o) Carolina Cartagena. 
 
II.- ASISTENTES: Asisten 8 directores vigentes en la Corporación, existiendo quorum 
estatutario requerido para desarrollar la sesión.-  
 

N° Director Asistencia 

1 GABRIELA QUIROGA SUBIABRE presente 

2 GABRIELA MATURANA PICHUMAN presente 

3 MARCO ANDRÉS LEYTON ANDAUR presente 

4 MARÍA CECILIA GUZMÁN MIRANDA delega poder 

5 MARÍA SOLEDAD TAGLE UNDURRAGA presente 

6 PAULA FRANCISCA HIDALGO BRAVO presente 

7 JOSÉ MANUEL IZQUIERDO VARGAS presente 

8 CARLA ANDREA GONCALVES BELTRÁN delega poder 

9 CLAUDIA VERÓNICA ZÚÑIGA RAMÍREZ delega poder 

10 CAROLINA ANDREA CARTAGENA SOTO presente 

11 LUCÍA LALY LÓPEZ ACOSTA presente 

12 RODRIGO ADOLFO CÁNEPA ESPADA delega poder 

13 ISABEL CONTRERAS REYES delega poder 

14 JAVIER ALEJANDRO SIMONET ROMERO delega poder 

 

 



II.- INICIO DE SESIÓN: Se deja constancia que se inició la sesión a las 19:05. 
 
III.- TABLA: Se señala que la tabla para la presente sesión es la siguiente: 
 

1. Presentación de la directiva - Organigrama 

2. Presentación comités – Detalle de directores 

3. Revisión del informe financiero 

 
IV.- DESARROLLO: 
 

a) Se presenta detalle de actividades 

b) Canasta solidaria: Se propone algún tipo de motivación para los alumnos 

como por ejemplo regalar una convivencia a fin de año al curso más 

cooperador. 

Comentar a Miss María Esther, que un apoderado recibió la caja en alguna 

oportunidad y se encontró con productos abiertos o vencidos, por lo que se 

solicita mayor control a la hora de armar los paquetes. 

También se habló sobre la diversidad de la canasta y la posibilidad de 

modificar algunos ítems. 

c) Realizamos aclaraciones sobre las vías de comunicación para solicitar la ayuda 

de la canasta, es decir, contactar al delegado de pastoral del curso quien a su 

vez se comunica con Miss María Esther. 

d) Becas: ante la duda sobre este punto se transmite que en la página del colegio 

están los protocolos y formulario con la información. 

Adicionalmente se destaca que la encargada del correo del comité es Claudia 

Zúñiga, por lo que ella ayuda con la gestión del tema. 

e) Campaña de cuadrados de lana para fundación: este año se espera entregar 

las frazadas personalmente y se comenta que la información será enviada lo 

antes posible para llegar con el aporte en los meses más fríos. 

f) ¿Es posible que el colegio organice charlas sobre temas como TEA o Bullying?: 

se comenta que antiguamente se hacían pero que la convocatoria de 

apoderados era muy baja y la inquietud natural es cómo crear mayor 

conciencia tanto en los alumnos como en sus padres para aumentar los 

participantes y lograr una mejor llegada en la comunidad. 

g) ¿El colegio es inclusivo?, entendemos que no dado que actualmente no existe 

un grupo especializado de profesionales para tal cometido. 

h) Los padres presentes comentan en varias oportunidades durante la reunión 

sobre casos de problemas que han sucedido en algunos cursos y que no ven 

acciones y/o sanciones para los causantes. Por ejemplo: acoso sexual en 6to 

A, específicamente se habla sobre que un niño hace tocaciones indecorosas a 



sus compañeras y  que  se justifica el comportamiento del menor aludiendo a 

que sus padres se están separando 

i) Se expresa molestia por falta de sicopedagoga para alumnos grandes 

(mayores a 2do básico), falta de protocolos frente a situaciones como la que 

se detalla en el punto anterior, falta de personal especializado y evaluaciones 

diferenciadas para niños con alguna condición psicoemocional. 

j) Campaña DKMS: Soledad Tagle expuso cómo funciona y el interés del CPA 

para que el colegio participe. 

 

4. Comité de Eventos y deportes 

Presentamos un detalle a priori de las acciones que se pretenden realizar 

durante el año y donde esperamos una gran participación tanto del alumnado 

como de los apoderados. 

Esperamos aumentar la asistencia de 2022 a las diversas actividades y 

comentamos sobre lo esencial de la comunicación de los microcentros para 

lograrlo. 

 

 

5. Infraestructura 

a) Baños: ante los constantes reclamos de los niños a sus padres sobre la falta 

de papel, la suciedad, problemas en con las puertas o imposibilidad de entrar 

en algunos horarios, se propone aumentar la frecuencia de la limpieza (sólo 

después de los recreos es insuficiente), así como también la vigilancia de los 

inspectores y una mayor dotación de los mismos. 

b) Apoderados comentan sobre la posibilidad de hacer micro campañas en los 

cursos más grandes sobre el respeto a los más pequeños, ya que son los más 

perjudicados con los temas en los baños. 

c) Se expresa preocupación por la seguridad a la hora de retirar a los niños del 

colegio y la falta de rigurosidad a la hora de entregar a los menores en la 

puerta en los horarios de salidas peack. Para esto se propone sistema de 

tarjetas de autorización como las que funcionan en otros colegios. 

d) Se pide protocolo de salida para los niños de kínder, dado que en varias 

oportunidades se cambia la puerta sin previo aviso. 

e) Se propone salida diferenciada para los distintos ciclos, por ejemplo rangos 

de 1º minutos para evitar las aglomeraciones en la puerta y los 

estacionamientos. 

f) Se solicita gestionar con la municipalidad la implementación de lomos de toro 

y luminaria led en las cercanías del colegio. 

g) Revisión de sistema eléctrico. 



 

6. Otros 

a) Se plantea la posibilidad de modernizar el uniforme escolar (falda,  polera, 

etc.) 

b) Casino: ¿Por qué ya no contamos con el servicio?, podemos implementar un 

segundo kiosko y dar más y mejores alternativas de alimentación dentro del 

establecimiento? 

 
V.- FIRMA DEL ACTA: Se acordó que atendido que la sesión se ha desarrollado 
presencialmente, se toma listado manual de la asistencia. 
 

N° Nombre Asistente Curso Cargo 
1 Angela Caballero 4°B Presidente 
2 Ximena Hernández Kinder A Presidente 
3 Luisa Da Silveira Pre Kinder A Presidente 
4 Gabriela Etchegaray 4°A Presidente 
5 Gabriela Etchegaray III B Presidente 
6 Carolina Ibáñez 8°A Presidente 
7 Florencia Valenzuela Kinder B Presidente 
8 Sandra Romero 3°A Presidente 
9 Patricio Aedo 8°B Presidente 
10 Nicole Maturana 6°A Presidente 
11 Mauricio Pérez 1°B Presidente 
12 Maria Paulina Silva II A Presidente 
13 Maria Paulina Silva II B Presidente 
14 Maria Ignacia Peña Pre Kinder B Presidente 
15 Marco Leyton  IV B Delegado 
16 Gabriela Maturana 7°A Delegado 
17 Loreto Ortiz 7°B Presidente 
18 Lorena Contreras 5°A Presidente 
19 Lorena Contreras 5°B Presidente 
20 Consuelo Preusser 2°B Presidente 
21 Sara Lagos 6°B Presidente 
22 Daniela Muñoz 1°A Presidente 
23 Bernardita Mandiola 2°A Presidente 
24 Mariana Zunino 3°B Presidente 

 
 
VI.- HORA DE TÉRMINO: No habiendo otras materias que tratar, se puso término 
a la reunión siendo las 21:30 Horas. 


